

J. J. Heines Verlag in Berlin W. 57.

[38461]

Heute versende ich nachfolgendes Rundschreiben:

Unter der Presse befindet sich die

Zweite durchgearbeitete **Auflage**

von

Dr. S. Staub's Commentar

zum allgemeinen deutschen

Handels-Gesetzbuch.



Erste Lieferung 1 M 50 $\frac{1}{2}$ ord.



Es gereicht mir zur großen Freude, schon wenige Monate nach Beendigung der ersten Auflage dieses so überraschend schnell in Aufnahme gekommenen Commentars eine neue Auflage ankündigen zu können.

Das Buch hat sich somit als ein Artikel von ungewöhnlicher Absatzfähigkeit erwiesen.

Indem ich dem geehrten Sortimentersbuchhandel für seinen Anteil an diesem erfreulichen Resultat hiermit besten Dank sage, bitte ich ergebenst, auch dieser neuen Auflage das gleiche Interesse widmen zu wollen. Es liegt auf der Hand, daß die Verwendung für ein bereits so gut eingeführtes Werk sich weit leichter und lohnender gestaltet, als bei der ersten Auflage.

Ueber das große Absatzgebiet werden Sie nicht im Zweifel sein, nur möchte ich Sie bitten, außer den

Anwälten, Gerichten, Richtern (auch Handelsrichtern), Assessoren, Referendaren und Studierenden

auch besonders den

Altiengeellschaften und größeren Industriellen und Kaufleuten

Ihre Aufmerksamkeit zu widmen.

Auch diese zweite Auflage erscheint in Lieferungen, doch ist dafür Sorge getragen, daß dieselben schnell aufeinander folgen.

Die

Erste Lieferung (1 M 50 $\frac{1}{2}$ ord.)

stelle ich Ihnen à cond. zur Verfügung, doch bitte ich Sie freundlich, bei Ihren Bestellungen den wirklichen Bedarf abmessen zu wollen; ferner bitte ich, 4seitige

Prospekte,

welche eine Auswahl der glänzenden Kritiken über die erste Auflage enthalten, unentgeltlich zu verlangen.

Direkte Sendungen expediere ich mit $\frac{1}{2}$ Portoberechnung.

Hochachtungsvoll

Berlin W. 57, Bülow-Straße 21.

J. J. Heines Verlag.

Ein neues Weihnachtsbuch.

[38593]



In einigen Tagen gelangt zur Ausgabe:

Geschichte

des

Rittertums

von

O. Henne am Rhyn.

8°. Ca. 300 Seiten mit ca. 300 Illustr.

Broschiert 4 M.

Geb. 5 M (im Einbände der „Ill. Biblioth.

d. Kunst- u. Kulturgeschichte“).

In Prachtband 5 M 50 $\frac{1}{2}$.

In Rechnung mit 25%, bar mit 33 $\frac{1}{3}$ %.

Das Werk erscheint als III. Band meiner

Illustr. Bibliothek

der

Kunst- und Kulturgeschichte.

Ich mache wiederholt darauf aufmerksam, dass reine à Cond.-Bestellungen auf diesen Band durchaus nicht erledigt werden können. A cond. versende ich nur im Verhältnis zu der gleichzeitig aufgegebenen festen Bestellung. Solchen Handlungen, welche das Risiko eines festen Bezuges nicht eingehen zu können glauben, expediere ich auf Wunsch

bar mit Remissionsrecht bis
15. Januar 1894.

Ich bitte, sich rechtzeitig mit Exemplaren versehen zu wollen, da starke Nachfrage nach dem neuen Werke des berühmten Kulturhistorikers eintreten wird.

Hochachtungsvoll

Leipzig, 25. Sept. 1893.

P. Friesenhahn.

A. Hartleben's Verlag.

[38522]

Demnächst erscheint der zweite Band:

Adrian Balbi's

Allgemeine Erdbeschreibung.

Ein Handbuch

des geographischen Wissens für die Bedürfnisse aller Gebildeten.

Achte Auflage.

Vollkommen neu bearbeitet von

Dr. Franz Heiderich.

Mit 900 Illustrationen, vielen Textkärtchen und 25 Kartenbeilagen auf 41 Kartenseiten.

Drei Bände.

In 3 Halbfranzösischen à 15 M.

(11 M 25 $\frac{1}{2}$ netto, 10 M 50 $\frac{1}{2}$ bar.)

Auf 6 Exempl. 1 Freieempl.

Auch in 50 Lieferungen à 75 $\frac{1}{2}$, davon 35 erschienen; in 10 Abteilungen à 3 M 75 $\frac{1}{2}$, davon 7 ausgegeben.

Die Ausstattung ist eine durchaus sorgfältige. Die drei Bände enthalten über 200 Bogen (zu 16 Seiten) Text in größtem Lexikon-
Oktav-Format.

Der dritte Band (Schluß) des Werkes wird Anfang 1894 ausgegeben.

Die achte Auflage von Adrian Balbi's Allgemeiner Erdbeschreibung ist keine einfache Textrevision der siebenten, sie ist vielmehr eine vollständige Neubearbeitung, wie sie sich durch die außerordentliche Erweiterung, welche das geographische Wissen gerade im Laufe der letzten Jahre gewonnen hat, als unabweisbar ergab. Es sei nur hervorgehoben, daß die Kapitel über mathematische und physikalische Geographie, sowie diejenigen über die außereuropäischen Erdteile und die Polarregionen fast völlig neu geschrieben wurden. Auch die Abschnitte, welche den europäischen Kontinent behandeln, wurden durchgreifend geändert und wesentlich ergänzt. Der Text ist durchaus klar und sachlich gehalten und seine wissenschaftliche Genauigkeit, sowie die Reichhaltigkeit des in demselben verarbeiteten besten und neuesten Materials darf als ein ganz besonderer Vorzug des Werkes betrachtet werden. Der Bearbeiter des Werkes hat sich bemüht, ein Handbuch im besten Sinne des Wortes zu schaffen, ein Buch, das in angenehmster Weise geographische Kenntnisse vermittelt, das aber auch den strengen Anforderungen des Fachmannes völlig genügt. Es darf behauptet werden, daß hiermit ein Werk auf den deutschen Büchermarkt gelangt, das sich den besten literarischen Produkten auf geographischem Gebiete würdig an die Seite stellt.

Wir erbitten uns Ihre Bestellungen und liefern auch den (Ende 1892 erschienenen) ersten Band bereitwillig à cond., sofern derselbe sich nicht auf Ihrem Lager befindet.

Wien. A. Hartleben's Verlag.